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2022-23年度ジェニファーE.ジョーンズＲＩ会長テーマ   2790地区 小倉純夫ガバナー(松戸ＲＣ)スローガン 

ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ              ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、 

  イマジン ロータリー                        千葉から世界を変えていこう！ 

製作◇広報・会報委員会 山本肇 五十嵐亘 大岩將道 須永清彦◇ 

 

 

本日のプログラム 

「私の仕事」  飯島 良春会員 

前回例会報告（１０月１９日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

ビジター紹介： 

第８グループガバナー補佐 信太 秀紀様 

補佐幹事  宮内 秀章様 寺内 忠正様 

会長挨拶 

本日はお客様と

して第８グループ

ガバナー補佐の信

太秀紀様、補佐幹事

の宮内秀章様と寺

内忠正様をお迎え

しています。後ほど

ガバナー補佐の信

太秀紀様には卓話をお願いしています。宜しくお

願い申し上げます。 

そして、例会終了後は信太秀紀ガバナー補佐訪問

クラブ協議会が開催されます。会員皆様のご協力

を宜しくお願い申し上げます。 

先週の１３日(木）金島地域・環境保全委員長の

主催で駅前花壇の鉢植え交換作業が実施されま

した。雨の中でしたが無事終了いたしました。参

加いただいた会員の皆様お疲れ様でした。 

又、１０月１６日（日）には房総市で第一回目の

RYLA 実行委員会が開催され青少年奉仕委員長の

須永会員が出席致しました。須永会員有難うござ

いました。続く１７日（月）千葉科学大学ロータ

ーアクトクラブの例会が千葉科学大学で開催さ

れ、銚子ロータリークラブからは須永会員、大里

会員、島田会員の３名が出席致しました。有難う

ございました。 

本日はクラブ協議会が開催されます。それについ

て少しお話をさせていただきます。クラブ協議会

の目的は、会長がクラブ役員、会員、委員に情報

を伝達することを目的とし年度中のいろいろな

折に開催されるとあり、年度中に４回～６回の開

催が良いとされております。実施する時期につい

ては次に示すタイミングが推奨されています。 
１． 地区協議会の直後、会長エレクトが主催する。

地区協議会とはクラブ会長エレクトと次期ク

ラブ指導者のために毎年開かれる研修会合の

ことです。 

２． 新年度が始まる７月１日以後に、年度計画に

ついて話し合い、そして年度計画を採択する

ために開催する。 

３． ガバナー公式訪問の２週間前に開催する。 

４． ガバナー公式訪問中に、ガバナー補佐とガバ

ナーとクラブが現況を話合う時に開催する。 

５． ロータリー年度の半ば、目標への進捗状況と

年度後半のプログラムの決定の時に開催する。 

６． 地区大会後、クラブ計画を完了させるための

アイディアや提案について話合う時に開催す

る。 

と記載されていました。そして、クラブ協議会で

は奉仕プロジェクトの活動、会員増強、退会防止、

地区大会や他の会合への出席などについて話合

い、クラブ協議会が、会員の教育の場になるとと

もに、会員の奉仕活動への関心を喚起することに

繋がると、ロータリー百科事典に記載されていま

した。今回はガバナー公式訪問の２週間前の協議

会として開催されます。そしてテーマは「クラブ

を元気にするために」です。発表は五大奉仕委員

長にお願いをしていることをお伝えし会長挨拶

と致します。 
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幹事報告 
1. RYLA実行委員会推薦のお礼 

2. 世界ポリオデー（第 2790地区）PR動画 

3. 地区大会開催御礼 

4. 10月 23日ポリオデーイベント交通について 

5. MCRレポート９月分 

…ガバナー事務所 

6. WTC「モエさんのタイ料理」のご案内 

…銚子市国際交流協会 

7. ハイライトよねやま 271 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

会員の記念日 なし 

ニコニコＢＯＸ  

✧大ニコニコ  

第 8グループガバナー補佐 信太 秀紀様 

本日のガバナー補佐訪問例会・クラブ協議会よろ

しくお願い致します。 

✧大ニコニコ 大岩 將道会員 

地区大会にて、ロータリー米山功労者メジャード

ナーで表彰されました。 

✧髙瀬 幸雄会長 

本日のクラブ協議会 宜しくお願い申し上げます。 

卓  話  

「ガバナー補佐卓話」   

第８グループガバナー補佐 信太 秀紀様 

第８グループのガバナー補佐信太秀紀でござ

います。本日はよろしくお願いいたします。。私

は新生運輸株式会社をメインとして６つの会社

の経営をしております。１６年前に、丸源ラーメ

ンつくば店をオープンさせていただきました。こ

の店の客席は１００席、駐車場は５５台駐まれる、

ちょうどファミレス程度の大きさのお店です。こ

の店には土日になりますと、７００名前後のお客

様がいらっしゃいますが、その６割が「肉そば」

というラーメンを召し上がられます。是非皆さん

もつくばにお越しの際はお立ち寄りください。そ

して店員に一言「今日は信太社長に聞いてきまし

た。」と告げていただければ、もれなく餃子一皿

無料とさせていただいております！よろしくお

願いいたします。 

実は私には父親が二人いました。一人の父親は

私の実の父親でございまして、銚子市役所に勤務

しておりました。もう一人の父親は私の叔父でご

ざいます。新生運輸株式会社の社長でございまし

た。叔父は独身であったために、私をいつもいろ

いろなところに連れて行ってくれました。つまり

私は公務員の父と社長の父とほぼ同じ時間会話

できたわけですが、この二人の言うことが全く違

うのに、幼少の頃から驚かされていました。公務

員の父の口癖は、「本を読みなさい。本を読んで

いろいろな人生を疑似体験しなさい。」でした。

また社長の父は、「数字を読みなさい。数字が読

めなければ社会に出て通用しない。」と言ってお

りました。公務員の父の口癖は、「良い大学を出

て、良い会社に就職をしなさい。そうすれば、安

定した人生が待っている。」のに対して、社長の

父は、「社会に出たら必ず会社を作って独立をし

ろ。面接される側でなく面接する側になれ。」と

言っておりました。そして公務員の父は、「秀紀、

それはちょっと買えない、我慢しなさい、忍耐こ

そ人生で一番大切なことだ。」といい、社長の父

の口癖は、「それは買えない、とか、それができ

ない、などということは絶対言うな。そのとき、

思考が止まってしまう。どうしたらそれを買える

のか、常に考えろ。」でした。この二人の考え方

は正反対のため、私はいつもどちらが正しいのか

判断に迷っていました。そうこうしているうちに、

社長の父が４９歳の時に亡くなってしまいまし

た。その時、私には公務員の父が用意してくれた、

銚子信用金庫にコネで就職する道と、社長を継ぐ、

という２つの選択が用意されました。私は社長と

して会社に入れば社会的な信用も得られるし何

より社員が、全員ひれ伏してくれると思ったもの

ですから、社長の道を選びました。ところが、大

学を出たばかりの社長なんて誰も相手にしてく

れません。会社に入ってから３年間、内部を統率

しようと努力しましたが、誰も相手にしてくれま

せんでした。悔しくてトイレで泣いたこともあり

ました。その３年間が過ぎて、もう内部統率して

も仕方がないと考え、営業に徹しようと決心し、

その時から会社の状態がよくなり始めました。会

社の社長は理屈抜きに、売り上げを上げる男じゃ

ないと魅力なんかないのだ、ということをこのと

きはっきりと理解いたしました。 
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委員会報告 

松本恭一米山記念奨学委員長 

第 24 回米山功労クラブ感謝

状をいただきました。 

これからも米山記念奨学会

への寄付金のご協力をお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

須永清彦青少年奉仕委員長 

第 1 回ＲＹＬＡ実行委員会

及び千葉科学大学ＲＡＣ例

会の報告 

 

 

 

 

ガバナー補佐訪問クラブ協議会 
例会終了後「クラブを元気にするために」を 

テーマに会長・五大奉仕委員長の発表 

 

 

 

 

 

 

   

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤 直子 クラブ奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上総 泰茂 職業奉仕委員長 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

泉  英伸 社会奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋 宏資 国際奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

須永 清彦 青少年奉仕委員長 
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総評 信太 秀紀ガバナー補佐  

【出席報告】  
会員総数 ３７名  出席計算 ３４名  

出  席 ２６名  欠  席  ８名  

出 席 率 ７６．４７％ 

欠席者：淵岡君・廣瀬君・村田君・大里君 

櫻井(公)君・吉原君・鈴木君 

高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】  

10/23 ポリオデー 髙瀬君・山本君 

POLIO バルーンアートモニュメント前 

金城会員・木原会員（千葉科学大学 RAC） 

【ニコニコ】 

  

 

 

 

 

 

＝第 8 グループよりお知らせ＝ 

国際ロータリー第２７９０地区  

第８グループ 2022-23 年度ロータリー情報研修会 

統一テーマ『奉仕は誰かの人生だけでなく、自分の

人生も豊かにする』 

開催日時 １０月３０日(日) 点鐘１４時 

会  場  絶景の宿 犬吠埼ホテル 彩雲の間 

◆スケジュール  

１３：３０ 登録・受付 

１４：００ 開会・点鐘  

国歌君が代斉唱 ロータリーソング 「奉仕の理想」 

１４：０５  

主催者開会挨拶      信太秀紀ガバナー補佐  

ホストクラブ会長挨拶   銚子 RC 髙瀬幸雄会長   

研修趣旨説明・講演者紹介 信太秀紀ガバナー補佐 

１４：１０ 基調講演 

「みんな地球に生きる人」 アグネス・チャン  様 

１５：４０  謝 辞   信太秀紀ガバナー補佐

閉会挨拶・点鐘     信太秀紀ガバナー補佐 

記念撮影（集合写真） 

                         

 

 

 

地区ホームページにアップされました。 

●広報・公共イメージ向上委員会 

 https://www.rid2790.jp/2022/iinkai/k_kouhou.html 

 

 

 

 

 

 

●読み込みできない場合は、 

地区 HPトップ右側→委員会→左側→広報・公共

イメージ向上委員会→世界ポリオデー→イベント

NO.003 からご覧ください。 

ニコニコ BOX ￥23 ,000 計 ￥256,000 

スモールコイン ￥ 2,307 計 ￥ 16,843 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 16,526 

希望の風 ￥ ― 計 ￥ 87,600 

次週（１１月２日）プログラム 

「ガバナー公式訪問合同例会」 

銚子商工会議所５階例会場 点鐘 12：30  

「クラブ協議会」13：40～15：10   

テーマ「クラブを元気にするために」 

会長・五大奉仕委員長による発表 

※今年度のクラブ活動計画書(冊子)を 

ご用意下さい。 

お弁当：山水（にぎり） 

 

 

 

https://www.rid2790.jp/2022/iinkai/k_kouhou.html

